zung kommt de. Die Kommherrschaft

im ist

DE/HILDESuswärtsspiel ionalligisten neim ist für e Favoriten-

nancen aus. hätten seine chieden ereistung vom en »sei alles iten mit daad Christoph

sich der

d Christoph enheit bietet 13 Uhr. Dann ifts-Bus mit Hildesheim. «Im Sicken».

nbeck ndertag

C. Mehr als werden es n, die Sonnar unterwegs eiten Volks-Fredenbeck eranstaltung che FC und en. Start ist sachsenhof, los.

ist für jung in geeignet. ehn Kilomeald und Flur. Stärkung koetränke. Auhmer dieses eich familiät am Ziel eiWandergro-

runkte aut.«

Herdecke verfüge über einen starken Rückraum, überzeuge mit

sich zu sicher.«

Die Niederlage gegen Bielefeld: Das sei der Schuß vor den Bug gekönnen vor der Geestlandhalle Karten für den Pokal-Kampf gegen Magdeburg erworben werden.

Golfplatz Deinste: »Ökologisch und sportlich konzipiert«

## **Attraktion für Region**

Mühle-Trophy wurde zum ersten Male ausgespielt

ig. DEINSTE. Die Freizeitwelt zwischen Elbe und Weser ist um eine Attraktion reicher. Die erste öffentliche Großgolf-Anlage mit amerikanischem Standard wurde mit den ersten neun Löchern in Deinste/Kreis Stade eröffnet.

Die ebenfalls zum Unternehmen Golf Park Deinster Mühle gehörende Golfschule unter Leitung des englischen Head-Pro's Simon Fischer arbeitet bereits seit einem Jahr auf einer speziellen Golfanlage. »Mit gutem Erfolg«, sagen Johann Heinrich Steffens und Hinrich-Friedrich Hausschild von der Geschätsführung.

Beweis: Simon habe bisher in 155 Kursen über 9000 Teilnehmer golferisch ausgebildet. Als zweite Entwicklungsstufe wurde nun der erste 9-Löcher-Golfplatz der Öffentlichkeit vorgestellt.

Steffens spricht von »einer ökologisch und sportlich konzipierten Anlage«. Was bedeutet: Die Golffelder wurden von dem jungen kanadischen Architekten David John Krause entwickelt - mit der Zielsetzung, »eine Herausforderung für Könner zu bieten und den Beginnern genügend Bestätigung und Freude zu ermöglichen«. Anliegen der Betreiber: Die abwechslungsreiche Geestlandschaft weitgehend zu erhalten. So wurden Fließ- und Stillgewässer an Stellen freigelegt und erweitert, an denen sie wegen der landwirtschaftlichen Bodenkultivierung jahrzehntelang zugebaut waren.



Strahlnde Sieger - das erste Club-Turnier um die »Deinster Mühle-Trophy«

Die entsandeten Feuchtbiotope würden mit Hilfe von Natur-Schutzorganisationen zu neuen Lebensräumen für seltene Pflanzen und Tiere entwickelt, so Steffens und Hausschild weiter. Davon konnten sich schon einmal 400 Besucher der Eröffnungsveranstaltung überzeugen - zumeist Deinster Neu-Golfer und Interessierte. Fredenbecks Samtgemeindebürgernmeister kam denn auch nicht umhin, die Anlage als neue Attraktion für die ganze Region südlich der Elbe zu bezeichnen.

Bei der nachfolgenden Golf-De-

monstration zeigten vier international erfahrene Professionals ihr Können, gaben Einblicke in Schlagvarianten und Spielstrategien. Klare Sache, daß die erste Nutzung der Anlage den Mitgliedern des GC Deinster Mühle zugestanden wurde. 34 Teilnehmer absolvierten ihr erstes Zählspiel über 18 Löcher mit Par 72. Gewinner der 1. Deinster Mühle-Trophy wurde Benjamin Fischer mit 88 Schlägen. Platz zwei ging an Carlo Coprian. Den ersten Platzrekord stellte der außer Konkurrenz spielende David Krause mit 85 Schlägen auf.

Foto: oh

## Spannende Verdes TuS

is. HARSEFELD. Der TuS Harsefeld, Fachsparte Kegeln, hat seine diesjährigen Vereinsmeisterschaften abgeschlossen. Bei den Damen siegte Ilse Gärtner.

Spannend wie nie war die Vereinmeisterschaft der Herren. Nach 200 Würfen siegte ganz knapp Heinrich Poppe mit 1491 Holz vor Hans-Georg Meier, der nur ein Holz weniger erzielte.

